
1 
 

院长办公会 
 

 

 

 
第二十四期 

2018 年 12 月 29 日                        签发人：朱元利 

 

 

2018 年 12 月 29 日下午，院长朱元利主持召开院长办公会

议。会议研究审议了相关议题,并形成会议纪要如下： 

一、会议听取了东开办关于学院游泳馆消防系统改造完善相

关工作的汇报。 

会议认为，由于历史原因，2014 年学院游泳馆在消防未经

验收的情况下投入使用，并将一二层用途改变，而且消防系统一

直无法正常使用，为了确保建筑物和广大师生的安全，完善其消

防系统功能已迫在眉睫，在特殊的情况下予以改造完善，尽快最

大限度地减少安全隐患。 

会议决定，（一）同意对游泳馆消防系统改造项目立项；（二）

施工时间拟定 2019 年 7 月份暑假开始施工；如果可以申请到上

级专项经费，施工时间可做适当调整至 9 月份以后进行。因考虑



2 
 

到工程复杂难度较大，由后勤处牵头、东开办等配合实施。 

二、会议听取了基建处关于鄠邑校区东侧地块考古发掘增加

费用的工作汇报。 

会议认为，近期省考古研究院在学院鄠邑校区建设项目考古

发掘期间，新发现 17 座古墓藏，根据《文物保护法》《陕西省文

物保护条例》和《考古调查、勘探、发掘经费预算定额管理办法》

等文件规定，我院应对新发现的 17 座古墓藏支付相应的发掘费

用。 

会议决定，为了使发掘工作能够连续进行，同意前期支付给

省考古研究院 5万元预付款，代预算审核完毕后，按审定价签订

补充协议。 

    三、会议听取了基建处关于学院手球馆消防设计审核需按照

单一来源招标相关工作的汇报。 

会议决定，按照省上有关管理规定，同意鄠邑校区手球馆消

防设计审核，由代理公司参照政府采购办法中“单一来源”招标

办法进行招标确定价格。 

四、会议听取了国资处、后勤管理处、保卫处关于黄雁村地

铁征收相关工作的汇报。 

会议认为，一年多来，在学院重视和“黄雁村土地、房产问

题”工作领导小组具体实施下，国资处、后勤管理处、保卫处等

部门在时间紧、任务重、难度大等复杂情况下，反复调研、忍辱
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负重地开展工作，在确保学院利益的基础上，出色地完成西安地

铁征收学院黄雁村青年教师公寓 1 号楼相关拆迁和补偿等相关

工作，对其工作成绩应予以高度肯定。 

会议强调，关于西安地铁征收的后续事宜，学院要在合理合

法原则上积极配合，做好相关工作。 

会议决定，（一）同意领导小组按照 2018 年 7 月 18 日院长

办公会的研究意见提出的补偿标准。（二）同意给西安地铁部门

所提要求出具相关证明；（三）黄雁村保卫值班室根据费用计算，

以低成本考虑租房或加盖临时值班室，请文立新同志负责；（四）

按照学院住房条例，结合房源情况对韩秀英同志的住房申请按政

策予以安置；（五）作为拆迁后土地测量、红线确定及正式围墙

建设等事宜，此项工作由国资处牵头负责。（六）对参与此项工

作的相关处室和个人给予通报表扬。 

五、会议听取了科研处关于参加第十一届全国体育科学大会

投稿评审费有关工作的汇报。 

会议认为，要提高学院科研层次和影响力，全国体育科学大

会就是最好的展现平台，我们应鼓励广大师生积极投稿参与，加

强我院学术交流和学术氛围，进一步提升全院的学术水平。 

会议决定，同意对投稿的师生予以资助，教师论文投稿评审

费从专项经费中支出；研究生论文投稿评审费从研究生经费中支

出；本科生论文投稿评审费从本科生经费中支出。 

会议要求，科研处做好调研工作，制定关于科研论文评审费、
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科研会议费配套管理制度，以解决广大师生科研后顾之忧。 

六、会议听取了后勤管理处关于学院 2019 年维修工程相关

工作的汇报。 

会议认为，后勤维修工作繁杂、细琐，且又具有临时性和突

发性的特点，为保障学院教学、科研、训练、管理、生活等正常

运行，就要未雨绸缪对已发现的隐患进行及时修缮。 

会议强调，要结合学院教学安排，充分利用假期合理制定维

修计划，最大限度的保障学院教学、训练、生活等秩序正常进行。 

会议决定，（一）因实际工程量增加以及不可预见的因素，

加之，为确保环境美化，确保质量和美化，同意家属区二期加装

电梯工程施工费增加概算费用 110 万元；（二）考虑校本部学生

三楼餐厅和沣峪校区餐厅经营方的运营成本和保证饭菜质量等

因素，结合学院学生就餐实际，参照其他高校的实际做法，同意

从 2019年元月起将校本部餐厅三楼管理费降至 1.5%、沣峪校区

餐厅管理费减免；（三）根据省教育厅文件要求，同意由后勤管

理处代表学院与餐厅经营方共同组成评议组，对我院学生餐厅的

米、面、油统一采购；（四）同意后勤管理处 2019年房屋租赁方

案；（五）同意院跆拳馆地面维修项目立项，按学院应急工程维

修程序施工，项目概算费用 25万元；（六）同意校本部学生公寓

1、2 号楼厕所和楼道照明及屋面防水维修改造项目（工程概算

费用为 190 万元）、游泳馆维修项目（工程概算费用 272 万元）、

学院内地下车库维修改造项目（工程概算费用 190 万元）、图书
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馆加扩建项目（工程概算费用 300 万元）、2019 届毕业生宿舍维

修粉刷项目（工程概算费用 160 万元）、校医院污水处理站项目

（工程概算费用 28 万元）等立项。 

七、会议听取了党政办关于购买黄龙优质农副产品相关工作

的汇报。 

会议认为，扶贫攻坚是学院头等政治大事，我院要严格按照

省教育工委关于“双百工程”的安排部署，全力落实与黄龙方面

签订《购置优质农副产品框架协议》内容，举全院之力打好脱贫

攻坚战。 

会议决定，（一）同意在黄龙县购买 20 余万元的优质农副产

品，购买经费从院工会福利费中支出，并将《购置优质农副产品

框架协议》剩余的购置费合并至 2019年工会福利中支出。 

八、会议听取了党政办关于出访马来西亚参加 2019 年第 15

届中国教育展的相关工作汇报。 

会议决定，请党政办与院领导沟通，建议由一名院领导带领

一名处级干部前往参展招生收留学生，如院领导均无法出行，可

根据参展内容委派两名处级干部参加。 

 

出席： 朱元利、刘子实、文立新、陈  彦、刘新民、李富生

谢  英、徐飞荣、张朝阳、 

列席： 缑荣涛、宋文杰、张建武、许  伟、雷振华、何昌谋 

       杨济宁 


